

Muy complacido con el trabajo que desarrolla la Municipalidad de Quillota en materia de seguridad pública se mostró el Subsecretario de Prevención del Delito, Eduardo Vergara Bolbarán, tras una visita junto a otras autoridades a la Central de Monitoreo de la red de cámaras de televigilancia de esta comuna, que funciona en la Unidad de Ingeniería de Tránsito del Municipio, en el sector San Isidro.

La actividad permitió poner en marcha cuatro nuevas cámaras de televigilancia en 360 grados, que son parte del programa gubernamental “Mil Cámaras para Chile”, además de diversas mejoras a la Central de San Isidro, como la ampliación del panel de pantallas para monitoreo. Con ello, el sistema municipal llega a casi 70 cámaras operativas en toda la ciudad.

#### Anuncio Patrocinado

#### **“Quillota es un buen ejemplo”**

En la actividad, el Subsecretario de Prevención del Delito también pudo conocer -mediante un video- cómo funciona el sistema de vigilancia móvil “Quillota Te Cuida”, que se coordina con Carabineros para efectuar patrullajes y evitar la ocurrencia de delitos. Por ello, al finalizar la reunión, valoró positivamente la labor que efectúa la Municipalidad de Quillota como entidad colaboradora de los organismos encargados de la persecución policial.

*“Quillota es un ejemplo, un buen ejemplo de cómo las tecnologías pueden ser usadas en beneficio de la prevención del delito, de cómo la determinación de un Municipio permite que el trabajo se maximice. Sabemos que hay problemas relacionados a la seguridad en esta comuna, pero también sabemos que en ciertos índices y en ciertos casos hay buenas noticias y lo que nos preocupa es mantener esos buenos resultados y también mejorar la labor preventiva. Vinimos a visitar el trabajo que están haciendo acá desde la Dirección de Seguridad, pero por sobre todo, comprometernos a seguir apoyándolo, porque las buenas acciones y el buen trabajo preventivo hay que apoyarlo y potenciarlo. Así que estamos contentos de haber venido para acá”*, sentenció el Subsecretario Eduardo Vergara.

Quien también tuvo palabras de elogio para el trabajo que se desarrolla en la ciudad fue la delegada presidencial regional Sofía González Cortés. La autoridad conoce de cerca la experiencia local, precisamente por su condición de quillotana, destacando que *“hoy día la ciudad tiene un trabajo muy fuerte respecto del cuidar a sus habitantes, por tanto, también plantea el compromiso que tenemos todos y todas de cuidar nuestros espacios públicos. Hoy día hablar de seguridad también tiene que ver con recuperar esos espacios, tiene que ver con hacer un trabajo articulado desde el Municipio, las policías, la Delegación y las distintas entidades, el Ministerio Público y la organización social. Está ahí la clave de que efectivamente recuperemos nuestros espacios y hoy día Quillota es un ejemplo de ello”*

también”.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones**
- Manejo de redes sociales**
- Videos y fotografías profesionales**

**Conversemos por WhatsApp**

### Política pública desde lo local

La visita a la Central de Monitoreo fue dirigida por el alcalde Oscar Calderón; la directora (S) de Seguridad Pública Constanza Pérez y el encargado de la Unidad de Ingeniería de Tránsito de la Municipalidad, David Leyton, quien coordina el sistema de televigilancia y el programa de monitoreo móvil “Quillota Te Cuida”. El alcalde Óscar Calderón agradeció la visita del Subsecretario y enfatizó en que todo lo que presentaron esa jornada “*es el resultado de una invitación a trabajar en conjunto el concepto de Seguridad Pública. Como lo decía en algún momento y lo subrayaba el subsecretario, a no tratar de buscar quién es el responsable, sino que ponernos a trabajar entre todos y todas para atender una de las inquietudes y una de las preocupaciones más grandes que tiene hoy día la sociedad chilena, que es la Seguridad Pública. Agradecer la presencia del subsecretario y también de las autoridades regionales y provinciales porque, a propósito de una reunión de alcaldes en la Asociación Chilena de Municipalidades, ratificamos éste compromiso de visitar esto que ponemos a disposición para que se transforme en una política pública desde una comuna, en este caso, desde Quillota*”.

Cabe destacar que la visita del Subsecretario Eduardo Vergara a Quillota se originó en un encuentro sostenido el 23 de mayo -en Santiago- con el delegado presidencial provincial

José Raúl Orrego y el alcalde Oscar Calderón, acompañados de sus equipos técnicos, además del presidente de la Cámara de Comercio Ricardo Ortiz. El tema fue justamente la situación de seguridad en la comuna y el trabajo que realiza el Municipio en ese ámbito. Los buenos indicadores de Quillota, además de los proyectos implementados, hicieron que la autoridad del Ministerio del Interior se comprometa a venir a la ciudad, lo que concretó este viernes.

## Opiniones

José Raúl Orrego, delegado presidencial provincial: "Es un reconocimiento al trabajo que estamos realizando en conjunto como Delegación Presidencial y como Municipio. Y en segundo lugar, la presencia del Subsecretario acá da cuenta del trabajo que estamos realizando como Gobierno. Sin duda que estas cámaras de televigilancia nos van a ayudar a perseguir mejor los delitos, a generar también una disuasión respecto a estos mismos y decirle a la comunidad quillotana que puede estar tranquila, que puede estar segura y que si pasa algo, siempre recordarle que denuncie al 6004000101, que es el Denuncia Seguro y nosotros también vamos a estar muy disponibles para todo lo que necesiten".

Ricardo Ortiz Calderón, presidente de la Cámara de Comercio: "*Uno siente que existe la preocupación cuando miran hacia las provincias, a las ciudades más pequeñas y no solamente se preocupan de la gran metrópoli. Es importante la visita, porque viene a confirmar un acuerdo, un compromiso de que hay que seguir trabajando. O sea, hay que trabajar mancomunadamente entre la población civil y las autoridades. Hay que darle el respaldo a nuestras autoridades y a nuestras policías para que hagan su trabajo. Pero también hay muchas cosas que mejorar. No puede ser -y lo hemos dicho en reiteradas oportunidades- que seamos siempre atacados por los delincuentes y eso se mantenga en el tiempo. Así que hay que seguir trabajando con quienes corresponda y como gremio, como Cámara de Comercio lo vamos a hacer, en el bien entendido de que esto tiene que solucionar un problema que es complejo para Quillota*".

Constanza Pérez Reyes, directora (S) de Seguridad Pública y Familias: "*Entregar la sensación de seguridad en todos los quillotanos y quillotanas, ese es nuestro principal objetivo de la Dirección de Seguridad Pública. Disminuir los delitos, el consumo de alcohol y drogas, los delitos hacia los niños y niñas, y la violencia intrafamiliar. Ese es el foco que tenemos en este momento y la Subsecretaría de Prevención del Delito nos apoya en la mirada municipal respecto a la prevención de los delitos. Llegar a las edades más tempranas y poder prevenir en niños, niñas y adolescentes, para que así, en el futuro, ellos no lleguen a la comisión de delitos*".

y tú, ¿qué opinas?